



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 266, Lokalteil Neuwied – 17.11.14, Seite 22

## Milchlaster kommt von der Straße ab

■ **Hausen.** Glück im Unglück hatte der 40-jährige Fahrer eines Milchtransporters: Dieser fuhr laut Polizeibericht am Sonntag um 0.45 Uhr mit seinem Lkw auf der Wallbachstraße aus Richtung Hausen-Bremscheid kommend in Richtung Roßbach. Dabei kam er nach rechts von der Fahrbahn ab und rutschte eine Böschung hinab, bevor das Fahrzeug auf dem Dach liegend zum Stehen kam. Der 40-Jährige konnte sich unverletzt aus dem Fahrzeug befreien, wie es weiter heißt. Da Betriebsstoffe ausliefen, wurde die Feuerwehr Waldbreitbach alarmiert, die auch die Bergung des Lkw überwachte. Es entstand ein geschätzter Schaden von 20 000 Euro.